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Il Consigliere Regionale di A.N. Gioenzo Renzi, componente della commissione 
Politiche Economiche, in replica all’intervento dell’Assessore Bernardi Antonio, sulla 
darsena di Bellaria, ha rilasciato la seguente dichiarazione: 
 

“Se i nostri argomenti sono veramente così pretestuosi e inesatti, allora l’Assessore 

Bernardi non dovrebbe temere nulla su un eventuale intervento della Regione che faccia 

chiarezza sul progetto, nel rispetto delle Leggi Regionali, nel rispetto della sostenibilità e 

della salvaguardia dell’ambiente e del territorio e nel rispetto della trasparenza 

nell’applicazione delle procedure amministrative. 

 

Dal tono del suo comunicato crediamo che i dubbi, le perplessità e le criticità che 

abbiamo sollevato, abbiano sicuramente fondamento. 

Noi non abbiamo fatto altro che farci portavoce in Regione di tutte le argomentazioni che 

sono state evidenziate a più riprese dai consiglieri comunali della minoranza e dalle 

Associazioni di categoria. 

 

Il nostro intento non è quello di bloccare la costruzione della darsena o di bloccare lo 

sviluppo economico di Bellaria, ma è esattamente il contrario. 

Noi, come le Associazioni di categoria, e molti rappresentanti istituzionali di Bellaria 

desideriamo la crescita economica e turistica di questo Comune, ma una crescita 

sostenibile ed equilibrata a favore dell’intera collettività, a favore delle generazioni future e 

anche a favore dei Comuni limitrofi, perché purtroppo l’erosione non segue i confini 

territoriali. 

 

Consigliamo all’Assessore Bernardi di andarsi a rileggere il GIZC, perché crediamo che 

nell’accordo di programma per la costruzione della darsena, gli sia sfuggito qualche 

particolare, i riferimenti li può trovare nella nostra interpellanza e nelle osservazioni che ha 

fatto la Regione al piano preliminare del Ptcp, della Provincia di Rimini. 

 

Ci chiediamo: non è che probabilmente il progetto in esame sia sovradimensionato? Come 

mai a Marina di Ravenna, con il progetto Marinara, stanno costruendo 1150 posti barca 

con un motore immobiliare inferiore a quello previsto per la darsena di Bellaria? 

 

Un buon governo dovrebbe sapere gestire il bene comune per migliorare le condizioni dei 

suoi abitanti e non per peggiorarle. 

Purtroppo, invece, abbiamo forti perplessità che questo progetto della darsena di 

Bellaria, così come è stato predisposto, e con questa corsa contro il tempo, come se si 

volesse nascondere qualcosa, alla fine possa creare più problemi che benefici ai 

cittadini e alle categorie economiche di Bellaria.”                        
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